

France, c'est un jour de joie, d'enthousiasme, de pieuses démonstrations, d'ardentes prières. Dans les nombreux sanctuaires consacrés à sainte Anne se présentent des foules considérables de pèlerins venus de tous côtés pour déposer leurs hommages et leurs vœux aux pieds de leur auguste patronne.

Comme les années précédentes, Sainte-Anne de la Pointe-au-Père a vu, cette année encore, ses fidèles enfants envahir son sanctuaire qui subit actuellement une transformation complète, grâce au zèle infatigable de M. le chapelain du pèlerinage. Attirés par une dévotion de plus en plus grande envers sainte Anne, les pèlerins sont venus de toutes les paroisses environnantes. Il en est même venu des Etats-Unis.

La fête de sainte Anne nous offre toujours un spectacle nouveau ; toujours profonde est l'impression qu'elle produit. Et ce jour-là, le ciel était si beau, le paysage si plein de lumière, le fleuve si majestueux ! Qu'il faisait bon voir les pèlerins recueillis se présenter au tribunal de la pénitence pour aller de là s'asseoir au banquet sacré ! Si, au milieu des défaillances de la société actuelle, il est un spectacle consolant et propre à nous faire espérer de meilleurs jours, c'est bien celui que nous présentent ces milliers de chrétiens qui, triomphant du respect humain, accomplissent avec foi les devoirs de la piété chrétienne.

De 5 heures du matin à 10 heures, le saint sacrifice de la messe n'a pas cessé d'être offert aux différents autels du sanctuaire. Près de douze cents personnes ont reçu la sainte communion.

A 7 heures, on annonça l'arrivée de Mgr l'Evêque de Rimouski. Sa Grandeur venait rehausser de sa présence l'éclat de la fête et célébrer les saints mystères dans le sanctuaire qu'elle affectionne particulièrement.